



Samedi 17 septembre

La première île est apparue en fin d'après-midi. Les rares témoins de ce phénomène ont raconté avoir clairement distingué à contre-jour, dans la lumière du couchant, une forme qui ne pouvait être confondue avec la silhouette d'un bateau.

À la suite de la première apparition de l'île, des séances d'observation ont été organisées à différentes heures de la journée par un petit groupe d'iliens qui se sont donné le nom de « Vigilants ». Ils ont constaté que les apparitions de l'île étaient de meilleures qualités quand ils pouvaient réunir simultanément un grand nombre d'observateurs et que certaines heures, plus que d'autres, sont propices à l'observation de ces événements.